

Detroit 2013: Cadillac ELR wird Realität

Auf der NAIAS in Detroit (- 27.01.2013) stellt Cadillac seinen ELR vor. Das Konzept, das an die 2009 vorgestellte Studie Converj anknüpft, wird ab Ende 2013 produziert und greift das technische Konzept des Opel Ampera auf. In erster Linie ist der ELR damit ein Elektroauto, greift bei leerem Akku jedoch auf einen Vierzylinder-Benziner zurück.

Das dynamisch anmutende Luxus-Coupé wird in Detroit-Hamtramck gebaut wie Mark Reuss, Präsident von GM North America gestern mitteilte. Seit dem Cadillac Eldorado 1999 ist es das erste zweitürige Fahrzeug des Konzerns, das in diesem Werk hergestellt wird. (ampnet/deg)